



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 November 2024	Media	Haluan
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Sabtu

TANGGAL : 23-11-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### KPU GELAR DEBAT TERAKHIR Paslon Bahas Soal Pemerataan Pembangunan Berkelanjutan

PARIAMAN, HALUAN - KPU Kota Pariaman menggelar debat kedua sekaligus terakhir bagi pasangan calon pemilihan wali kota dan wakil walikota Pariaman, Sumatera Barat di Balaikota Pariaman, Jumat (22/11) malam.

Debat tersebut diikuti oleh tiga paslon yang berkompetisi di Pilkada Kota Pariaman 2024 dengan tema "Tata Kelola Pemerintahan yang Baik dan Bersih serta Pemerataan Pembangunan yang Berkelanjutan".

Komisioner KPU Pariaman Divisi, Sodiklih Parmas dan SDM, Fitra Yandi mengatakan, tiga kontestan akan diuji kemampuan intelektual dan manajerialnya dalam mengatasi setiap masalah dan solusi bilamana nanti terpilih menjadi Wali Kota di masa lima tahun mendatang.

"Secara teknis tidak banyak perubahan sebagaimana debat pertama yang digelar beberapa waktu lalu. Debat yang digelar di ini akan membahas berbagai isu krusial yang telah disiapkan oleh panelis," katanya.

Kendati begitu, pihaknya telah mengevaluasi beberapa kekurangan dari debat pertama yang lalu. Secara teknis, pemasangan layar lebar dan soundsystem akan dipasang satu pada masing-masing tenda tim paslon.

"Dari pelaksanaan debat kemarin, kita sudah evaluasi, seperti layar lebar dan soundsistem akan di pasang di tenda masing masing calon," ujarnya kepada media, Kamis (21/11).

Mengantisipasi hal hal yang tidak diinginkan, pihaknya telah mengkoordinasikan dengan berbagai pihak demi menjaga kemaaman dan ketertiban. Sejumlah personel aparat keamanan dikerahkan untuk berjaga di aula balaikota serta halaman balaikota tempat ketiga tim paslon berada.

Adapun Pilkada Pariaman diikuti oleh tiga paslon walikota dan wakil walikota, yaitu Genius Umar dan Muhammad Ridwan, Mardison Mahyudin dan Bahrul Hanif, serta Yota Balad dan Mulyadi.

Sebelumnya ketiga paslon mengikuti debat dengan enam segmen dan satu segmen penutup yang memberikan kesempatan kepada paslon untuk saling beradu visi misi dan pandangan terhadap Kota Pariaman. (h/mta)

